

## 東京無線支部 50 周年記念 千葉・茨城地区懇談会模様

支部設立 50 周年の記念となる千葉・茨城地区懇談会を平成 30 年 10 月 13 日（土）柏駅近くの“サブティペパーズ”にて開催いたしました。千葉・茨城地区では房総から北茨城までエリアが広く、会場が遠くて出席断念となる会員に配慮し、隔年ごとに船橋会場と柏会場で交互に開催しています。今年は常磐線組の参加拡大を期待しての開催でした。

幹事の心配を他所に、来賓を含む予定の 40 名が開始 5 分前には揃い（さすが時間に正確な無線の仲間・・・？）、予定時刻通りの開会です。

来賓の若生支部長からユーモアたっぷりのご挨拶をいただき、現役の来賓は残念ながら多忙により欠席となりましたが、代わって最近の NTT グループの状況を紹介していただきました。

今年亡くなられた吉田敏達さん、大内明一さん両会員への黙祷を行い、千葉・茨城地区の会員状況や報告事項に続いて、いよいよ宴会の開始。参加者最高齢の中島長重さんの威勢の良い“乾杯”を合図に無制限一本勝負のような勢いで飲み会に突入です。

久々の旧交を温め、気分は次第に若い頃に戻ったようです。ワインや清酒のオーダーが飛び交う中、少し間をおいてサークル紹介を行いました。果たしてどれだけ聴いてもらったか・・・。

美味しいイタリアンとアルコールの賞味も一段落した頃、恒例のビンゴ大会。今年は支部設立 50 周年の記念で支部から特別助成もあり、半数以上に景品の当たる大盤振る舞いとあって大盛況。さしもの喧噪も一瞬静まり“ビンゴ!!”の叫び声。1等：守塚さん、2等：清水さん・佐藤（安司）さんが獲得し、来賓の支部長も3等をしっかり確保していたようです。

果てしなく続きそうな懇談会も参加者最若手の桂善和さんの中締めでお開きとなりました。中締め後も去りがたく手を握りあい肩をたたきあっていた人たちも二人・三人と去り、いつしか幹事が取り残されるのもいつもと同様の風景です。遠くから、またスケジュールをやりくりして参加していただいた会員の皆様、幹事のお手伝いをしていただいた上野さん、桂さん、そして幹事の皆さま、有り難うございました。また来年、船橋会場で会いましょう。

（記：西）



他にも多数の記録写真が、清水勉さんのHPに掲載されていますので訪問してみてください。

HP URL : <http://42tokyomusen.sakura.ne.jp/musensb.html>